



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
 @LUISSOTOAGENDA

El compañero Saúl

El senador Saúl Monreal no se quiere dar por vencido ni resignarse a no participar como candidato a gobernador en la elección del 2027, y parece estar

dispuesto a "mandar al diablo" los estatutos de su partido que prohíben el nepotismo en los puestos de elección popular de manera inmediata.

No quiere tampoco ceder su lugar para que otros "baileen" y tener que esperar seis años para postularse, como le sugirió la presidenta Claudia Sheinbaum, porque teme que el pueblo zacatecano lo olvide, o que su partido ya no lo invite a la fiesta en el 2033.

Y como para ese entonces probablemente ya no tenga parentela influyente, pues a lo mejor se queda como "el perro de las dos tortas", comentan los malosos.

Según Saúl, "hoy Morena tiene una gran oportunidad histórica, pero debe cuidar su proceso interno, porque si no se cuida el proceso se corre el riesgo de perder Zacatecas", por lo que hizo un "llamado respetuoso pero enérgico" a la dirigencia nacional y a la dirigencia estatal del partido, para que "se escuche a la militancia".

De paso recordó que cuando a su hermano Ricardo el PRI no le dio la candidatura a gobernador, "cambió de caballo" y ganó, dejando entrever que podría repetir la historia en su persona.

Y en un claro mensaje que incluyó a la presidenta precisó: "Somos, institucionales, sí, pero no dejados; leales, sí, pero no callados; de convicción, no de ocasión; rebelde, sí, pero con causa, porque esto no se trata de una decisión individual, se trata

de muchos de miles de zacatecanos que quieren ser escuchados".

Ante los arrebatos de Saul, el "pastor" de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, le recomendó la frase de Kalimán, que, dicho sea de paso, ha hecho suya la presidenta Sheinbaum: "Serénate Solín" y le recomendó que "no se vaya a suicidar", políticamente hablando.

A la líder de MORENA, la verdadera, no la "señito" Luisa María a quien los militantes que se sienten poderosos no toman en cuenta, parece no preocuparle que el senador Monreal haga un llamado a las "masas" zacatecanas para decirles: "Yo voy hasta donde ustedes quieren que vaya.

Que no haya temores, porque no hay ni debe haber ningún lineamiento ni estatuto que esté por encima de la voluntad del pueblo..."

La presidenta Sheinbaum se concreta a decirle a sus huestes: "Hay que dar oportunidad a que participen otras personas y en el caso que ya lo he dicho de este compañero, pues se puede esperar

6 años. Está joven". Y a recordarles que el Congreso aprobó dos reformas para que no hubiera nepotismo en los puestos de elección popular de manera inmediata hasta el cuarto nivel de relación

popular de manera inmediata hasta el cuarto nivel de relación, y para que presidentes municipales, diputados, senadores, gobernadores no se reelijan en seguidita.

Si bien es cierto las susodichas reformas surtirán plenos efectos en 2030, para la elección del 27 Morena planteó que aplique para diputados, presidentes municipales y gobernadores. "Y así está". O sea, "no se alebresten".

* X: Luis Soto

El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.